

Neue Werkstätten für Lehrausbildung

Die Lehrabschlussprüfung soll künftig vom Bildungsniveau her auf einer Stufe mit der AHS-Matura stehen, der Meister, also die Befähigungsprüfung, soll dem Bachelor gleichgesetzt werden – geregelt wird das im Nationalen Qualifikationsrahmen (NQR). Alle Bildungsabschlüsse – sowohl national als auch international – werden mit diesem Rahmen transparent und vergleichbar. Das Institut für Bildungsforschung der Wirtschaft (ibw) arbeitet derzeit daran, welche Qualifikationen man für die einzelnen Stufen in diesem Rahmen vorweisen muss. Die Steiermark will hier eine Vorreiterrolle einnehmen und sämtliche Ausbildungsangebote auf den NQR abstimmen - dafür nimmt die Wirtschaftskammer 33 Millionen Euro in die Hand, baut neue Werkstätten und erweitert auch die Qualifizierungsangebote: Das „Center of Excellence“-Projekt startet 2019.